

KATA PENGANTAR

Segala puji berserta syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT, Tuhan semesta alam yang mana atas berkat dan limpahan rahmatnya peneliti dapat sampai pada titik ini. Sholawat bersertakan salam, tidak lupa pula kita sanjungkan atas keharibaan nabi besar Muhammad SAW yang mana atas berkat perjuangan beliau yang telah menuntun umat manusia dari alam kegelapan menuju alam yang berilmu pengetahuan seperti yang kita rasakan pada hari ini. Alhamdulillah pada kesempatan ini, peneliti telah dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul : "Peran Indonesia Sebagai Anggota Tidak Tetap Dewan Keamanan PBB Dalam Upaya Menciptakan Peacebuilding Di Kawasan Timur Tengah Periode (2019-2020)".

Penyusunan Penelitian ini dimaksudkan peneliti untuk memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana atau Strata-1 pada Universitas Komputer Indonesia serta untuk memperkuat dan memperluas khasanah ilmu pengetahuan dan pemahaman yang mendalam. Mengingat akan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan peneliti, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan serta penambahan pengetahuan peneliti.

Dimana peneliti menyadari bahwa terdapat banyak sekali kendala yang mewarnai penelitian yang peneliti alami, terlebih lagi kehadiran pandemi COVID-19 nyata telah menggeser banyak sekali rencana peneliti dalam mencari data dari para narasumber yang aktual. Namun berkat rahmat dari Allah SWT serta bimbingan, dukungan serta dorongan dari berbagai pihak sehingga kendala-kendala yang dihadapi dapat teratasi dengan baik, sehingga dengan begitu pada kesempatan

ini, peneliti sangat berterima kasih sebesar-besarnya khususnya kepada keluarga, Ibu, Ayah, Adik, teman-teman serta juga peneliti berterimakasih banyak kepada :

1. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE., M.Si., Ak.CA**, sebagai Dekan fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan dan izin penelitian sehingga peneliti dapat melakukan penelitian dan menyusun skripsi untuk tercapainya gelar sarjana
2. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D**, sebagai Direktur Kemahasiswaan Universitas Komputer Indonesia serta sebagai dosen di Prodi Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas kepada peneliti dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan serta telah memberikan masukan motivasi serta inspirasi kepada peneliti baik dalam kegiatan perkuliahan dan penyusunan skripsi.
3. **Yth. Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Komputer Indonesia juga selaku Dosen Wali yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan mendidik serta memberikan banyak masukan dalam perkuliahan serta. dukungan dan arahan yang diberikan selama perkuliahan serta motivasi dan inspirasi yang terus diberikan kepada peneliti selama perkuliahan.
4. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP., M.Si**, sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional serta dosen pembimbing yang baik. Dimana telah memberikan ilmu pengetahuan serta wawasan yang amat luas dan mendalam kepada

peneliti dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan serta telah membimbing peneliti dengan berbagai masukan dan motivasi yang sangat inspiratif kepada peneliti baik dalam kegiatan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini.

5. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol**, Sebagai dosen Ilmu Hubungan Internasional di Universitas Komputer Indonesia serta sebagai penelaah skripsi peneliti yang telah melakukan banyak hal untuk peneliti, memberikan wawasan, ilmu, arahan, masukan, motivasi serta inspirasi kepada peneliti juga telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan arahan dan motivasi kepada peneliti baik selama perkuliahan dan atau penyusunan skripsi ini.
6. **Yth. Ibu Rina Setyawati**, Selaku Koordinator (KASUBDIT) Perdamaian dan Keamanan Internasional Kementerian Luar Negeri RI, yang telah meluangkan waktu untuk memberikan informasi terkait data penelitian.
7. **Yth. Ardina Destina Tianor**, Selaku Pejabat Fungsional Diplomat pada Direktorat Keamanan Internasional dan Perlucutan Senjata Kementerian Luar negeri RI. yang telah bersedia membantu peneliti dalam menghubungkan ke narasumber yang dituju.
8. **Yth. Mbak Dwi Endah Susanti, S.E**, Sebagai sekretaris Prodi Ilmu Hubungan Internasional terbaik yang telah banyak sekali membantu peneliti selama kegiatan perkuliahan serta dalam penyusunan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan tepat waktu.

9. **Kedua Orang tua dan Keluarga Inti**, Terimakasih kepada kedua orang tua dan keluarga inti yang selama ini banyak memberikan dukungan lahir dan batin kepada saya sehingga saya mampu menghadapi tantangan ini.
10. **Teman-teman angkatan 17 Ilmu Hubungan Internasional**, yang telah bersama-sama menjadi kawan seperjuangan dari awal masuk kuliah pada 2017 sampai dengan detik ini, dan menjadi salah satu chapter dalam buku kehidupan saya di dunia.
11. Terimakasih juga kepada para teman dekat yang ada di kampus dan di kampung yang selama ini telah menemani lika liku perjuang penulisan skripsi ini. Mulai dari berbagai drama penulisan sampai bahu membahu menyampaikan keluh kesahnya dalam proses penelitian, **Intan Trenda Redhosari, Anggi Anggraeni, Gabriela Brigita Shanaz, Melynia, Fikri Ginanjar, Geng Rahasia Negara, Awak Awai dan Segenap Keluarga Neon IX.**

Harapan dari peneliti, semoga apa yang telah disajikan dalam penulisan penelitian ini bermanfaat besar bagi semuanya terkhususnya para akademisi dan berbagai pihak yang membaca pada umumnya.

Bandung, 10 September 2021

Peneliti

M.Ferdy Sendria